

Niederschrift über die Bürgerversammlung Schmachtenberg am 12.11.2015



Sitzungsdatum: Donnerstag, den 12.11.2015
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:40 Uhr
Ort, Raum: TTC-Halle, OT Schmachtenberg

Die Einladung zur Sitzung erfolgte gemäß der Geschäftsordnung.

Folgende Personen sind anwesend:

Vorsitzende/r

Zöllner, Thomas - 1. Bürgermeister -

ordentliche Mitglieder

Bauer, Burkard

Ebert, Günther

Jestrich, Renate

Roob, Martin

Schmitt, Daniela

Zöllner, Tobias - 3. Bürgermeister -

von der Verwaltung

Wiessmann, Marcus

Zuhörer:

ca.45 Personen

Folgende Personen sind entschuldigt:

ordentliche Mitglieder

Heider, Eberhard - 2. Bürgermeister -

Hofmann, Andreas

Kaufmann, Bertwin

Langer, Erich

Miltenberger, Gerd

Stanger, Wolfgang

Stapf, Siegbert

Zöllner, Stephan

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Rückblick 2014
- 3 Sachstand 2015
- 4 Wünsche und Anträge

Öffentliche Sitzung

zu 1 **Eröffnung und Begrüßung**

zu 2 **Rückblick 2014**

zu 3 **Sachstand 2015**

zu 4 **Wünsche und Anträge**

Gegenüber dem Marktgemeinderat wurden folgende Wünsche und Anträge formuliert:

Frau Regina Weis stellte den **Antrag**, einen Verkehrsspiegel an der Kreuzung der Kreisstraße MIL 2 zur Staatsstraße 2441 von Collenberg kommend, zu errichten.

Herr Udo Hofmann stellte den **Antrag**, ein Halteverbot über mehrere Meter an der Kreuzung Obere Gasse/Schmachtenberger Straße/Kapellenweg ab dem Anwesen Schmachtenberger Straße 51 (Altes Rathaus) bis zum Anwesen Schmachtenberger Straße 47, in Fahrtrichtung Klingenberg, zu errichten.

Herr Markus Zöller fragte nach, ob die Abschreibung, sowie die Zinsen immer in die Rücklage fließen würden. Zudem stellte er die Frage, warum seit Juli (fast) nichts Aktuelles mehr auf der Startseite der Homepage des Marktes Mönchberg veröffentlicht wird. Zudem wollte Herr Zöller die Kosten, welche für das Gewerbegebiet Schmachtenberg entstanden sind, in Erfahrung bringen.

Herr Markus Zöller stellte den **Antrag**, dass bei der Fahrbahnverengung der Schmachtenberger Straße bei den Hausnummern 67 + 69 eine Barke am Gehweg gestellt oder eine andere Möglichkeit gefunden wird, dass die Autofahrer nicht mehr auf den Gehweg ausweichen können.

Herr Peter Eichelsbacher stellte den **Antrag**, eine Geschwindigkeitsbeschränkung an der Kreuzung Schmachtenberger Straße/Spessartstraße/Prozeltener Weg einzuführen.

Herr Jürgen Puch fragte nach, wann die restliche Teilstrecke der Röllbacher Straße saniert wird.

Herr Josef Löhr sprach sein Lob an den Markt Mönchberg für seine Arbeit aus.

Herr Günther Löffler stellte den **Antrag**, Ruhebänke am Anfang und am Ende des Holzweges, sowie am Weg am Wasserhaus aufzustellen und am Blitzkreuz das Holz der Ruhebänke auszubessern.

Zudem monierte Herr Löffler die Wegeinstandsetzung der Waldwege. Hier wäre zu wenig Schotter für die Instandsetzung benutzt worden.

Herr Andreas Hertlein stellte klar, dass er mit der Ausführung für die Platzierung der Saug-

stellen für die Feuerwehr am HVO-Platz nichts zu tun hat. Zudem monierte er eine E-Mail von Herrn Brück, Leiter der Geschäftsstelle, in der es um die Organisation der Beschaffung für die FFW geht.

Herr Felix Hofmann teilte mit, dass die Grenzsteine im Nördlichen Ringweg, nach dessen Ausbau, nicht mehr auffindbar sind.

Mönchberg, 20.11.2015

Thomas Zöllner
Vorsitzender

Marcus Wiessmann
Protokollführer